

Setelah Kapolsek Medan Labuhan, Kini Giliran Kasat Reskrim Polres Pelabuhan Belawan Akan Selidiki Markas Judi Meja Ikan Merek Y77 (3)

A. Putra - DELISERDANG.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 23, 2021 - 06:44



Pemot
Jl. Kawat V
Blis

J. Keladi No.92, Tj. Mulla Hilir, Kec. Medan Deli, Kota Medan, Sumatera Utara 20241, Indonesia

Markas judi tembak ikan - ikan merek Y77 tampak masih beroperasi di Jalan Keladi Lingkungan 15, Kelurahan Tanjung Mulia Hilir, Kecamatan Medan Deli

MEDAN - Setelah Kapolsek Medan Labuhan, Kopol Mustafa Nasution yang akan menindaklanjuti markas judi tembak ikan merek Y77 di Jalan Keladi, Lingkungan 15, Kelurahan Tanjung Mulia Hilir, Kecamatan Medan Deli, Kini giliran Kasat Reskrim Polres Pelabuhan Belawan, AKP Rudy Saputra yang akan menyelidiki markas judi yang diduga kebal hukum tersebut, Rabu (22/12/2021) Pukul 17:50 Wib.

Markas judi tembak ikan - ikan yang berlokasi tidak jauh dari kediaman kepala lingkungan 15 tersebut diduga kebal hukum, pasalnya lokasi tersebut persis dipinggir jalan, namun pihak kepala lingkungan 15 sepertinya diduga tutup mata. Tidak hanya itu, Kapolsek Medan Labuhan yang katanya ingin menyelidiki lokasi tersebut, sampai sekarang masih tetap beroperasi.

Terpantau oleh awak media, pada Senin 20 Desember 2021, Pukul 01:53 Wib. Lokasi judi yang beroperasi di pemukiman warga yang padat penduduknya masih terlihat buka dan terlihat pemain sedang mengadu nasib.

Sebelumnya diberitakan oleh media ini bahwa Kapolsek Medan Labuhan, Kopol Mustafa Nasution akan menindaklanjuti informasi yang diterima tentang adanya lokasi judi tembak ikan - ikan yang berada di Jalan Keladi, Rabu (8/12/2021) Pukul 11:30 Wib.

meja judi tembak ikan - ikan yang berada di jalan keladi, Lingkungan 15, Kelurahan Tanjung Mulia Hilir, Kecamatan Medan Deli bertambah banyak, Selasa (7/12/2021) Pukul 10:43 Wib.

Warga lingkungan 15 yang menyebutkan kepada awak media bahwa beberapa bulan yang lalu hanya 2 meja tembak ikan, namun sekarang sudah menjadi 3 meja tembak ikan.

"Dulu 2 meja disitu bang, sekarang tambah lagi jadi 3 disitu," ujar warga.

Setelah ditelusuri ke lokasi, Kepala Lingkungan 15, Rudi Ardiansyah menyebutkan sudah melaporkan kegiatan tersebut ke Babinsa.

Walau sudah dilaporkan ke Babinsa, markas judi tembak ikan yang berada di Jalan keladi diduga dibiarkan oleh aparat setempat, sehingga meja ikan terus bertambah dilokasi tersebut.

"Sudah kita laporkan ke Babinsa, sampai sekarang belum ada tindakan, nanti saya konfirmasi lagi ke Babinsa nya," ucap Kepala lingkungan 15 saat ditemui di Kantor Lurah Tanjung Mulia Hilir, Jalan Kawat VII No 1. (Alam)